

Psaume de l'Archange Raphaël

199. Le point de vue du monde divin sur l'âme sœur

1. « Alliance », « mariage » et « couple » sont 3 mots qui définissent le même mystère vu sous des angles différents.

2. Au temps de l'Alliance, les hommes comprenaient la sagesse de la vie et ils accordaient la primeur à l'union avec Dieu. Ensuite est venu le temps du mariage, qui unissait un homme et une femme au sein d'une communauté, d'un peuple. La préoccupation principale de l'homme était de savoir avec qui il allait s'unir et qu'est-ce que cela allait engendrer. Dieu et le sens du sacré étaient encore présents dans cette union.

3. Aujourd'hui, vous vivez le temps du couple uniquement humain, à tel point que cela ne veut plus rien dire en dehors du monde de l'homme. Cette question est d'ailleurs devenue une interrogation majeure, et l'humanité passe énormément de temps à essayer de comprendre comment fonctionne ce principe du couple.

4. Les hommes se tournent vers les mondes subtils, spirituels pour tenter de trouver des réponses à cette question du couple. Alors, ils inventent des théories philosophiques, psychologiques pour se rassurer, pour tenter de donner du sens là où il n'y en a plus. Il existe notamment cette théorie de l'âme soeur, qui a été prise à la Religion, car les hommes cherchent inconsciemment l'aval des mondes supérieurs pour justifier des modes d'existence qui ne sont pas explicables dans le monde de l'homme par un point de vue uniquement matériel, physique.

5. Même si leur vie quotidienne est totalement en dehors de Dieu et de sa religion, les hommes font des emprunts à la spiritualité afin de trouver une réponse à leurs actes, un remède à leurs problèmes.

6. Dans le monde de l'homme, cette théorie de l'âme soeur est un leurre.

7. Les hommes cherchent à justifier par n'importe quel moyen leurs erreurs, leurs errances et leurs pertitions, car ils veulent camoufler leur médiocrité.

8. Je dis qu'aucun homme, qu'aucune femme ne peut être l'âme soeur d'un autre homme ou d'une autre femme.

9. L'âme soeur de l'homme, c'est son âme.

10. L'âme peut vivre avec le corps de l'homme et lui révéler sa partie supérieure. Dans ce cas, l'homme devient un être complet, global : il a un corps dont il connaît la fonctionnalité et s'il vit avec son âme et qu'elle lui révèle son être supérieur, l'homme entre dans la plénitude de son être.

11. Pourquoi l'homme cherche-t-il sa partie complémentaire à l'extérieur de lui ? Parce que, ne vivant pas avec son âme, il ne peut la trouver dans sa nature supérieure ou parce qu'il cherche à équilibrer les mondes uniquement à travers le monde extérieur.

12. Vous devez savoir que la perfection n'existe pas à l'extérieur, elle est essentiellement un chemin intérieur.

13. Quoi que vous entrepreniez, vous n'obtiendrez jamais la plénitude à l'extérieur. Dans certains domaines, effectivement, l'homme et la femme peuvent s'entraider et se compléter, mais cela ne fonctionne pas ainsi dans le domaine de l'esprit, dans les mondes supérieurs.

14. Celui qui a un corps sur la terre a une fonction, une mission particulière qu'il ne pourra pas trouver dans une autre façon d'agir et d'être sur la terre, à travers un autre individu.

15. Chaque être humain a une âme qui lui est propre et chacun doit être indépendant dans son être et son rayon, sa fonction. Cela n'enlève rien au fait que des êtres peuvent s'accorder et s'entraider, apprendre à travailler ensemble.

16. Rien de ce qui est à l'extérieur ne pourra vous apporter la plénitude et la réponse d'une façon définitive.

17. À l'extérieur, vous pouvez trouver un certain équilibre, un appui, une aide, un réconfort, mais sachez que si tout est fondé sur ce monde extérieur, rien de bon ne naîtra d'une telle vision, d'un tel comportement, d'une telle quête.

18. Chacun doit trouver le chemin de l'union avec son âme et vivre avec elle. Il n'est ni bon ni sain de chercher son âme dans l'autre.

19. L'idée du mariage entre un homme et une femme est fondée sur le principe que lorsque 2 êtres sont unis, un troisième apparaît, qui doit être Dieu, le monde divin. Cela est la perfection, la grande bénédiction. Alors l'alliance est scellée et l'homme et la femme retrouvent leur origine.

20. Dans votre monde, rien ne peut être en dehors du nombre 3. Il y a toujours le centre, qui doit être Dieu, puis les 2 compléments qui équilibrent les mondes.

21. L'homme et la femme formant le couple doivent être tournés vers le monde divin pour se rencontrer véritablement, pour être ensemble et trouver leur inspiration, leur climat d'amour, leur qualité de vie, leur mission et surtout, pour faire apparaître l'âme qui se trouve au-dessus de chacun d'eux. Alors, retrouvant leur âme, l'homme et la femme sont complets et en ce sens, ils peuvent enfanter la Lumière sur la terre, c'est-à-dire incarner le principe divin, donner un corps et une vie à la conscience supérieure.

22. Je suis étonné de voir à quel point les humains ne pensent qu'au corps et ne regardent que lui. Certains diront que c'est la qualité de l'âme de la personne qu'ils préfèrent, mais en réalité, ils ne regardent que ce qui les intéresse et qui leur manque ; jamais ils n'accepteront la personne comme elle est, complète, surtout avec un monde supérieur.

23. Ces théories sur l'âme soeur répondent à beaucoup de questions pour les ignorants qui veulent rester ignorants. Mais ceux qui aspirent au savoir véritable doivent définitivement comprendre que même si 2 êtres s'unissent sur la terre, ils ne sont que 2 associés qui doivent être au service de Dieu et de son intelligence supérieure.

24. Tant que l'homme et la femme ne sont pas unis avec leur âme individuellement, ils sont incomplets et ne pourront donc pas se manifester tels qu'ils sont réellement. C'est pourquoi ils doivent s'accepter comme ils sont et ne pas se figer sur des apparences trompeuses. Ils ne doivent pas chercher en l'autre ce qui leur manque, car c'est une utopie de croire que l'on peut trouver son complément dans un aspect extérieur de l'existence. Je n'ai même pas à vous l'expliquer, car vous pouvez le constater tous les jours : les êtres qui basent leur existence uniquement sur le corps finissent par se séparer au bout de quelques années de vie commune, s'apercevant que leur partie complémentaire ne se trouve ni dans le corps ni dans la personnalité de l'autre.

Père Raphaël, quelle est cette science des 2 principes complémentaires ? Puisqu'il y a des hommes et des femmes, quel est le sens des 2 sexes opposés ?

25. Il y a 2 sexes à cause de la fonctionnalité, de même qu'il y a la droite et la gauche, le ciel et la terre, l'involution et l'évolution, l'inspir et l'expir... Chaque aspect est différent de l'autre et n'a pas la même fonction. Cela ne veut pas dire qu'une partie isolée doit trouver sa complémentarité d'une façon physique.

26. La complémentarité se trouve en regardant vers le haut et non pas en face de soi.
27. Les 2 sexes séparés de l'homme et de la femme forment les 2 aspects complémentaires et nécessaires à la perpétuation de la vie de l'homme sur la terre, mais cela ne représente que la relation terrestre de ces 2 principes masculin et féminin.
28. Moi, je vous dis que l'essentiel est de vivre avec la partie complémentaire du corps, qui est l'âme, afin de rencontrer la fécondation dans les mondes supérieurs. Lorsqu'elle a lieu et est faite d'une façon juste, tout le reste s'emboîte parfaitement. Alors, effectivement, il peut être dit que l'âme soeur est révélée à travers une autre personne, puisque chacun se connaît lui-même et sait se positionner dans la vie ; il n'y a pas d'ambiguïté et surtout, pas de demandes ou d'exigences faites à celui qui se trouve en face.
29. Écoutez ce que je vous dis et ne cherchez pas à demander à l'autre ce qui vous manque, même si cela vous paraît important.
30. Cherchez à combler le manque par l'union avec votre partie supérieure et vous constaterez que tout s'arrangera dans le plan physique. Alors un détachement naturel se fera et vous n'aurez plus besoin que du strict nécessaire, c'est-à-dire de combler les différents besoins du corps.
31. À force de vouloir vivre uniquement pour le corps, les hommes ont inventé des problèmes psychologiques, philosophiques, spirituels et même magiques qui maintenant les oppressent. Ils ont créé un monde spirituel pauvre pour tenter de donner des réponses qui n'ont fait qu'aggraver un problème inexistant.
32. Le corps doit être mis à sa place comme un instrument de l'âme et de l'esprit de Dieu. Sa fonction est de faire apparaître un monde supérieur et non pas de créer des problèmes psychologiques à n'en plus finir.
33. L'alimentation du corps doit se faire sans pouvoir psychique, sans pensée métaphysique ; cela doit être simple et pur. Tout devient compliqué lorsque l'homme commence à mettre en tout cela de la philosophie, du psychisme, du spirituel et des mondes qui n'ont rien à voir avec la vie du corps.
34. Cultivez l'idée du couple complet. Que chacun demeure à sa place et trouve sa complémentarité en haut, dans le monde de l'âme.
35. Unissez-vous avec votre âme, allez à la rencontre de Dieu votre Père afin qu'Il vous transmette la semence de la vie, qu'Il vous apporte la perfection jusque dans vos pieds.
36. Placez le corps et tous ses organes dans le calme, l'harmonie et la clarté.

37. La grandeur doit être donnée à l'âme ; c'est une clé que je vous transmets, celle de l'alliance avec Dieu, du mariage et du couple.

38. L'idée de s'unir à Dieu est au-dessus de tout. Les êtres pourraient marcher avec Lui individuellement, comme des êtres complets, comme des corps étant des instruments, des épouses de l'âme, l'âme elle-même étant une épouse de Dieu. Et les individus pourraient s'unir à l'extérieur afin de faire apparaître ce qui est plus grand que l'individu : la communauté divine, la sainte assemblée, la grande famille, l'Église, qui sont le corps de Dieu sur la terre. En cela est la vérité.